

2025年 ホームカミングデーを迎えて

今年も母校を卒業された皆様をお迎えするホームカミングデーの季節がやってまいりました。

例年、みやこ祭も同時開催されております。昨年度のみやこ祭は、その前年に発生した火気使用等にかかる事故の原因の分析に努め、実行委員の学生たちを中心に再発防止策を徹底し、大きな事故なく開催することができました。今年度のみやこ祭も、我々教職員と学生達とが力を合わせて、安全に開催されるよう全力を尽くしますので、学生達の想いのこもった企画や催し物を見ていただければ幸いです。

ホームカミングデーでは、学生のパフォーマンスによるオープニングセレモニーのほか、本学教員の近藤 伸彦先生に「AI・データサイエンスが切り拓く未来」について講演いただきます。また、飲み物などをご用意した同窓生の休息所も設けられますので、皆様には再会、交流の場として利用していただければと思います。このほか、お楽しみ抽選会や同窓生同士の交流会もありますので、ご朋友と昔話に花を咲かせながら、楽しくお過ごしいただければ幸いです。

紅葉の深まりつつある南大沢キャンパスもじっくりご覧いただき、母校の今を肌で感じていただきたく、謹んで2025年東京都立大学ホームカミングデーにご招待申し上げます。ご多用とは存じますが、ご家族もお誘いあわせのうえ、みなさまのご参加を心よりお待ち申し上げます。

2025年9月

東京都立大学学長 大橋 隆哉